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A Prefeitura de Lou-
veira vem ampliando, nos 
últimos dois anos, os in-
vestimentos na área da Ha-
bitação, como marco im-
portante na inclusão social 
e no desenvolvimento sus-
tentável e planejado. A ci-
dade conta com uma série 
de ações desenvolvidas pela 
Fundação Municipal de Ha-
bitação (Fumhab), que vão 
desde a regularização fun-
diária até a construção do 
Residencial Tabarana, um 
condomínio de 25 torres, 
com um total 400 aparta-
mentos, que é o maior em-
preendimento do gênero da 
história do município.

Os trabalhos executa-
dos no local são realizados 
em etapas através de múl-
tiplas frentes pelo empre-
endimento, de modo que, 
simultaneamente existem 
blocos que estão em está-
gios diferentes como os 
que estão na etapa de ter-
raplanagem, os que estão 
em fundação, há blocos em 
aterramento, blocos com 
assentamento da primeira 
fi ada e instalações hidráu-
licas e elétricas e também 
alguns blocos já em fase de 
levantamento de paredes.

O nome Tabarana faz 
referência ao peixe que vi-

ve apenas em rios limpos e 
retorna ao Capivari. “O Re-
sidencial Tabarana é um 
projeto habitacional mui-
to importante, que já está 
em andamento, e vistoria-
mos para acompanhar de 
perto as fases iniciais desta 
construção, para entregar-
mos o melhor para a popu-
lação, dentro do estabeleci-
do no plano de governo do 
prefeito Estanislau Steck” 
afi rma a Superintendente 
da FUMHAB, Dra. Gemi-
ma Rojas Yoshioca.

REGULARIZAÇÕES
De acordo com o prefei-

to Estanislau Steck, além 
do Tabarana, o trabalho de 
regularização segue com 

novas adequações. “Esta-
mos realizando os estudos 
de viabilidade das áreas e 
preposição de diretrizes 

para a elaboração de pro-
jetos preliminares para a 
implantação de novos em-
preendimentos habitacio-

nais. Fizemos um novo 
sistema de cadastro e esta-
mos promovendo a regula-
rização fundiária de cen-
tenas de imóveis na nossa 
cidade, o Residencial Taba-
rana, está em plena execu-
ção das obras.”

Neste mês de comemo-
ração ao aniversário de 58 
anos de Louveira, há um 
cronograma especial para 
a entrega de títulos de pro-
priedade aos moradores de 
diversos bairro em regula-
rização fundiária.

A programação come-
çou no Conjunto Habi-
tacional Popular III do 
bairro Vassoural, com a 
entrega da matrícula e os 
contratos registrados. A 

primeira entrega aconte-
ceu no dia 15 e a segunda 
esta agendada para o dia 
27, às 19h no Centro Co-
munitário do Vassoural 
(rua Humberto Pela, s/n).

Já no Conjunto Habita-
cional Popular IV do bairro 
Mirante, haverá entrega da 
matrícula com os contra-
tos registrados no dia 23, 
também às 19h, na EMEF 
Frederico Pagotto (rua Boa 
Vista, 627, Cavalli).

No dia 28, estão agen-
dadas três entregas simul-
tâneas, às 19h, no Plenari-
nho (Câmara de Louveira, 
na rua Wagner Luiz Bevi-
lácqua, 35, Guembê). Para 
moradores da Vila Liberda-
de haverá entrega do título 
de legitimação fundiária e 
de posse, para o Faixa Azul 
I haverá entrega da conver-
são da legitimação de pos-
se em propriedade e para o 
Vista Alegre I também ha-
verá entrega da conversão 
da legitimação de posse em 
propriedade.

“Estamos trabalhando 
para promover a entrega 
dos títulos de proprieda-
de e assim dar a seguran-
ça jurídica necessária aos 
moradores. Com as ações 
do mês de março vamos 
dar grandes passos nesse 
processo”, comenta Gemi-
ma Rojas Yoshioca.

Prefeitura de Louveira

Novos tempos e a fixação 
segura de moradores na cidade

MORADIA Louveira vem desenvolvendo ações voltadas à regularização fundiária e a maior obra de construção de moradia popular do município
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Reversa

Atendimento a 
Emergências Químicas

Precisando destinar 
resíduos de forma segura e 
ambientalmente correta?

Sempre que o assunto for gestão de resíduos industriais 

ou de serviços de saúde, o melhor é consultar a Silcon.

Somos a primeira sustech 100% brasileira que, desde 

1994, vem desenvolvendo tecnologias e soluções para o 

tratamento e gerenciamento de resíduos, formando um 

cada vez mais completo ecossistema de negócios e 

atividades em favor de um mundo sem desperdícios.

Trabalhamos para oferecer o melhor aos nossos clientes:

• Operação mais sustentável, com redução nas emissões 

de carbono e minimização da disposição de rejeitos 

em aterros

• Menor dedicação de recursos humanos e financeiros 

para gestão dos resíduos

• Proteção à marca contra crimes ambientais

• Segurança jurídica em todos os procedimentos

• Melhoria nos índices de sustentabilidade para atração 

de investimentos

Fone: +55 11 2128.5777 E-mail: comercial@silcon.com.br



JORNAL DE JUNDIAÍ REGIONAL Domingo, 19 de Março de 2023 – 3

ESPECIAL ANIVERSÁRIO

Completando 58 anos, o 
município comemora sob o 
slogan “O Tempo e o Sabor: 
58 anos de Louveira”. Sobre 
as missões à frente da cida-
de, em entrevista ao Jornal 
de Jundiaí, o prefeito Esta-
nislau Steck enfatiza o in-
vestimento em demandas 
primordiais e a busca por in-
vestimentos necessários pa-
ra o desenvolvimento. Con-
fira a entrevista na íntegra: 

Jornal de Jundiaí: Lou-
veira tem uma programação 
de aniversário com diversas 
ações em diversas áreas, co-
mo manutenção de vias, fo-
mento à agricultura, ao tu-
rismo, à saúde. Como foi a 
seleção dessas iniciativas? 
Havia algum represamento 
de demandas que agora fo-
ram executadas?

Estanislau Steck: Pri-
meiramente, quero agra-
decer ao Jornal de Jundiaí 
por esta oportunidade de 
conversar com os leitores 
e seguidores do Jornal, que 
acompanham os avanços 
importantes das cidades da 
nossa região. Depois de dois 
anos de trabalhos inten-
sos, especialmente quan-
to às fases mais críticas da 
pandemia, e consequente-
mente com investimentos 
mais pesados neste enfren-
tamento, iniciamos 2023 
numa nova fase para Lou-
veira. É uma sequência das 
ações que planejamos, itens 
do nosso plano de governo, 
com conquistas que, hoje, 
podemos entregar, e outros 
programas a serem ini-
ciados. São 58 ações, entre 
obras que estão sendo inau-
guradas e novos programas 
a serem lançados. Destaco 
aqui, na Saúde, a entrega 
das obras do Novo Centro 
de Referência do Autismo 
de Louveira, o anúncio das 
obras de ampliação da San-
ta Casa e do novo Hospital 
no Santo Antônio; temos 5 
obras de pavimentação sen-
do entregues; assim como 
novos programas para in-
tensificar o empreendedo-
rismo da Mulher; a entrega 
do novo Centro de Educa-
ção Ambiental Tabarana; 
os projetos sociais Mãe Lou-
veirense e Tabarana Eco 
Bag; sem contar o Parque 
Luigi Martini. Enfim, uma 
série de conquistas que con-
vido todos a acompanhar 
no site da prefeitura, em 
www.louveira.sp.gov.br e 
nas redes sociais.

JJ: Uma das ações é a 
inauguração do parque da 
Represa do Córrego Fetá. 
Lembro que o senhor, quan-
do eleito em 2020, enfatizou 
a importância da atenção 
ao saneamento de Louvei-
ra, que tem administração 
própria, com a SAE. Este 
parque tem o intuito, além 

do lazer, da preservação? A 
área tinha carência de um 
espaço como este?

ES: Entre os itens de in-
vestimentos previstos em 
nosso plano de governo na 
área de Saneamento Básico 
estão obras em andamento, 
e outras já entregues nestes 
dois anos de governo, com o 
objetivo de reduzir o índice 
de perdas na distribuição 
de água, ampliar o núme-
ro de famílias com acesso 
à água tratada, bem como 
aumentar o índice de esgo-
to tratado, com ações im-
portantes, inclusive, na de-
tecção de vazamentos ou 
ligações clandestinas, uti-
lizando tecnologia inédita 
na cidade, por meio de ro-
bô que, com câmeras, faci-
litam a localização destes 
pontos para imediato acio-
namento da prefeitura. E, 
entre estas obras, há tam-
bém o Parque Luigi Mar-
tini, que, além da represa, 
com uma importante fun-
ção de armazenamento e 
também de piscinão, para 
evitar o alagamento da área 
central, que já não ocorre 
mais, também recebeu in-
vestimos com pista de ca-
minhada, iluminação, en-
fim, um verdadeiro cartão 
postal para a cidade, que va-
mos entregar agora, dia 25 
de março. Com as obras que 
implantamos de troca de 
rede, por exemplo, reduzi-
mos as perdas na distribui-
ção que, antes, eram de 39% 
para os atuais 31%, e vamos 
reduzir ainda mais.

 
JJ: Ainda se falando de 

saneamento, Louveira ti-
nha uma parcela baixa de 
coleta de esgoto, uma das 
principais demandas. De 
2020 até agora, quais foram 
as ações feitas para melho-
ra do saneamento?

ES: Avançamos e muito 
nesta área desde o início do 

nosso governo. Foram vá-
rias obras realizadas, como 
podemos citar, a mais re-
cente, a obra da rede coleto-
ra de esgoto do Residencial 
Primavera, iniciada no mês 
de janeiro. Já foi concluída 
a etapa de topografia e con-
ferência de todo o encami-
nhamento da rede coleto-
ra e compra dos materiais. 
A escavação foi iniciada na 
primeira semana de feve-
reiro no ponto mais baixo 
do projeto, que fica dentro 
do Condomínio Villaggio 
Capriccio, e segue sendo 
executada até o ponto mais 
alto do Residencial Prima-
vera. A previsão de conclu-
são é para o ano de 2024. Se-
rão implantados 8,3 km de 
rede de esgoto. Em janeiro 
de 2021, o índice de aten-
dimento com rede pública 
de esgotamento sanitário 
atingiu 87% da população. 
Após a inclusão da região 
do Residencial Jardim Pri-
mavera, o índice chegará 
a 90%. Nas demais áreas 
que ainda não são atendi-
das pela rede pública, a Pre-
feitura de Louveira realiza 
o programa de Saneamen-
to Rural, no qual é feito o 
estudo e a implantação de 
biodigestores nas proprie-
dades rurais. Em relação 
ao abastecimento de água, 
atualmente, a Estação de 
Tratamento de Água (ETA) 
atende 100% da população, 
sendo 95% por meio da re-
de pública e o restante pe-
lo serviço de caminhão-pi-
pa. Em dezembro de 2020, 
o número de ligações de 
água em residências era de 
13.397. Até o último balan-
ço, em novembro de 2022, 
o número de ligações é de 
14.697, representando um 
aumento de 9,7%.

JJ: Louveira é uma cidade 
jovem, mas tem grande ex-
pressão na região, a maior 

renda per capita. É um muni-
cípio com boas perspectivas 
de crescimento? Por quê?

ES: A cidade de Louvei-
ra tem uma localização pri-
vilegiada, próxima ao Aero-
porto de Viracopos, cercada 
pelas principais rodovias 
do país e no centro de duas 
das mais importantes regi-
ões metropolitanas do Esta-
do e do Brasil, a Região Me-
tropolitana de Campinas e 
a de Jundiaí. Porém, estas 
características, que são im-
portantes, claro, não se sus-
tentam se o poder público 
não disponibilizar políti-
cas públicas de desenvolvi-
mento e impulsionamento 
econômico na mesma me-
dida em que disponibiliza 
serviços públicos de quali-
dade e eficiência. E assim é 
que está projetado o plano 
de governo que temos im-
plantado para a cidade des-
de o início de 2021. Estabe-
lecemos um diálogo e uma 
aproximação profissional 
junto às empresas da cida-
de, para auxílio e assessoria 
no que precisarem, de for-
ma a fomentar novos negó-
cios, ampliar o número de 
empregos e renda para os 
louveirenses, assim como 
a vinda de novas empresas.

Estamos, neste momen-
to, com o planejamento es-
tratégico para implantar na 
cidade o Centro de Tecnolo-
gia e Inovação, que irá ofe-
recer cursos de capacitação 
para mão de obra especiali-
zada, ações na área de Tec-
nologia e apoio às startups 
para que invistam em Ino-
vação em nossa cidade. Ao 
lado disso, intensificamos 
os contatos no Governo do 
Estado para iniciarmos, em 
breve, as obras do Anel Vi-
ário, iniciando pelas obras 
do Trevo, no km 70 da Ro-
dovia Anhanguera. O proje-
to irá beneficiar as empresas 
aqui já estabelecidas e dará 

uma nova perspecti-
va de desenvolvimento 
do nosso parque indus-
trial e logístico, geran-
do mais emprego e ren-
da. Esse projeto estava 
engavetado há anos e, 
desde o início do nosso 
governo, em conversas 
com o ex-governador, e 
agora com o governa-
dor Tarcísio, estamos 
buscando destravar. O 
Novo Trevo é conside-
rado o ponto inicial do 
Projeto do Anel Viário, 
que tem 22km de ex-
tensão e é um ponto de 
investimento impor-
tantíssimo para a nos-
sa cidade.

JJ: Com relação à 
saúde, passada a pan-
demia, Louveira mudou 
a atenção para esta 
área? O que há de novo?

ES: Avançamos 
também em inves-
timentos na área da 
Saúde. Criamos o pro-

grama Remédio em Casa, 
que permite, por meio do 
aplicativo da Prefeitura, so-
licitar as medicações recei-
tadas na rede para entrega 
em casa, de forma eficien-
te e segura. Também avan-
çamos em mutirões de exa-
mes e consultas, incluindo 
as cirurgias eletivas que es-
tavam suspensas por conta 
das fases mais críticas da 
pandemia. Muitas destas 
ações resultaram no aten-
dimento pleno da deman-
da e outras estão em fase fi-
nal. Em paralelo, neste mês 
de março, estamos entre-
gando, como dissemos na 
pergunta anterior, o Cen-
tro de Referência do Autis-
mo de Louveira e dois pro-
jetos importantes, as obras 
de ampliação da Santa Ca-
sa e a construção de um 
hospital no bairro Santo 
Antônio. Também temos 
investido em divulgações 
semanais sobre o núme-
ro de consultas em aber-
to, para agendamento, as-
sim como ampliações do 
número de especialidades. 
Entre 2021 e 2022, Louvei-
ra passou a agendar con-
sultas com especialistas, 
no ambulatório da Santa 
Casa. A cidade tem 33 es-
pecialidades médicas, um 
aumento de 33% compa-
rado a antes de 2021. En-
tre 2021 e outubro de 2022, 
a Secretaria de Saúde re-
alizou ao todo 1.601 aten-
dimentos nas novas espe-
cialidades. Além disso, em 
apenas três meses de 2022, 
a Prefeitura ampliou em 
426% o atendimento da de-
manda reprimida de con-
sultas e exames, realizan-
do 60.574 atendimentos. 
Neste período, 85% dos pa-
cientes da lista que com-
preende os procedimentos 
reprimidos, sobretudo por 
conta da pandemia, foram 
atendidos. Foram 8.158 

consultas e 1.975 exames e 
procedimentos dentro das 
especialidades oferecidas, 
totalizando 10.133 atendi-
mentos. E assim temos tra-
balhado, sempre com pla-
nejamento e anúncios de 
investimentos para a po-
pulação louveirense.

JJ: Com relação à inte-
gração, Louveira ainda tem 
muitas áreas rurais e bair-
ros distantes. Há necessida-
de de constante integração 
na cidade? Algo é feito em 
relação a isso?

ES: Sem dúvida, o Anel 
Viário é uma destas ações, 
além de políticas públicas 
presentes em todos os bair-
ros da cidade, sempre com 
olhar para as principais de-
mandas da população. O 
que temos trabalhado é no 
desenvolvimento sustentá-
vel, com respeito ao meio 
ambiente, aos recursos hí-
dricos, preservando as nas-
centes e os mananciais, 
base do nosso Projeto Am-
biental Tabarana.

JJ: O município é um dos 
integrantes do Distrito Turís-
tico Serra Azul e vem explo-
rando também o potencial 
do turismo rural. Esta é uma 
área de atenção para o de-
senvolvimento do município 
nos próximos anos? Por quê?

ES: Sim, e temos tra-
balhado forte no Turismo 
Rural. Inclusive, no dia 2 
de março, lançamos um 
pacote de ações para esta 
área em nossa cidade, as-
sim como temos nos co-
nectado tanto ao Circui-
to das Frutas, o qual estou 
como Presidente, quanto 
ao Distrito Turístico. Sem-
pre lembrando que o Tu-
rismo é um ponto também 
essencial para geração de 
emprego e renda.

JJ: Recentemente, três es-
colas de Louveira passaram 
por reforma e ampliação. No-
vas unidades também serão 
construídas. O senhor pre-
tende terminar o mandato 
sanando o déficit de vagas 
da educação municipal?

ES: Felizmente, temos 
avançado também na área 
da Educação, inclusive In-
fantil, com criação de mais 
vagas e atendimento de 
qualidade, incluindo Edu-
cação Inclusiva. Na área de 
berçários, por exemplo, sa-
ímos de 1 para 6 berçários, 
apenas em nosso governo, e 
vamos avançar ainda muito 
mais. Educação pressupõe 
investimentos em infraes-
trutura, como as obras que 
temos realizado em capa-
citação profissional. Tam-
bém temos incentivado e 
oferecido mais vagas, e fei-
to investimentos em mate-
riais didáticos, uniformes, 
tecnologia com entrega de 
um tablet por aluno. Enfim, 
uma educação de todos e 
para todos.

Estanislau Steck completa dois 
anos planejando Louveira

ENTREVISTA O prefeito fala sobre o saldo dos dois primeiros anos de mandato e sobre os projetos futuros para o desenvolvimento da cidade
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Estanislau Steck explica, entre os projetos, o do Anel Viário do município, planejado na Anhanguera
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No sábado (25) Louveira 
vai inaugurar o Parque Lui-
gi Martini, construído às 
margens da Represa do Cór-
rego Fetá. A inauguração 
faz parte da programação 
de aniversário do municí-
pio, que durante todo o mês 
tem entregas, atividades e 
atrações em comemoração, 
com o slogan “O Tempo e o 
Sabor: 58 anos de Louveira”.

A população terá no par-
que pista de caminhada em 
torno da represa, com cer-
ca de 1,8 quilômetros, além 
de bancos, bebedouros, ba-
nheiros, iluminação em to-
da a pista, cercas e um sis-
tema de drenagem para a 
captação da água da chu-
va. A obra é da Prefeitu-
ra de Louveira, coordena-
da pela Secretaria de Água 
e Esgoto. O projeto faz par-
te do governo do prefeito 
Estanislau Steck, que está 
comprometido a entregar 
o local que vai ser um novo 
espaço de lazer e caminha-
da para a população, além 
de um investimento impor-
tante para a represa, que foi 
fundamental para evitar, 
inclusive, alagamentos na 
região central da cidade.

“Mais uma grande 
conquista para Louveira. 
Aliando lazer e descanso 
para a população e avanço 
em saneamento básico em 
uma só obra”, comenta Es-
tanislau Steck. “Será uma 
honra entregar essa obra 
para a população louvei-
rense dentro da programa-

ção de aniversário da 
cidade, com uma justa 
homenagem ao senhor 
Luigi Martini, que era 
proprietário de toda 
esta terra que hoje con-
vertermos neste par-
que especial para Lou-
veira”, conclui. A obra 
segue em acabamentos 
finais e preparativos 
para a inauguração.

ANIVERSÁRIO
No dia 25 mesmo, 

às 8h30, logo após a 
inauguração, have-
rá uma caminhada na 
nova via, que foi pen-
sada para o parque jun-
to com a urbanização e o re-
florestamento, margeando 
a represa.

“Essa obra traz mais 
uma utilidade para a re-
presa, que, além de arma-

zenar água para a rede de 
abastecimento, servirá co-
mo mais uma opção de la-
zer para os moradores”, diz 
o secretário de Água e Es-
goto, Mateus Bento Batista 

Arantes. A Represa do Cór-
rego Fetá possui capacidade 
de armazenar 465 mil m� 
de água. Em 100%, pode ga-
rantir por cerca de 45 dias o 
consumo médio da popula-

ção de Louveira. Além 
da segurança hídrica, 
em períodos mais chu-
vosos, a represa impe-
de alagamentos.

HOMENAGEM
Nascido em Comu-

ne di Angliari, Provin-
cia de Arezzo, na Itá-
lia, Luigi Martini teve 
uma vida ligada a Lou-
veira desde o final do 
século XIX quando, 
aos seus 27 anos, ca-
sou-se com Palma Ca-
cioli, para que pudes-
sem vir para o Brasil, 
no ano de 1897, em 
busca de trabalho. Ini-

cialmente, foram para a ci-
dade de Astolfo Dutra, em 
Minas Gerais, mas, por vol-
ta de 1899, a família com-
prou o sítio São Luiz, onde 
hoje está localizado parte 

do parque que será inau-
gurado no próximo dia 25 
de março. Luigi e Palma ti-
veram 9 filhos, Vitório, Ge-
noveva, Esther, Pureza, An-
tonio, Maria, Ermelinda, 
Emilio e Julia.

No ano de 1987, seus ne-
tos Accílo e Laurindo inicia-
ram a exploração de areia, 
formando assim um lago, 
pelo fato da região estar pró-
xima ao rio de captação de 
água da cidade. Nos anos se-
guintes, o local foi desapro-
priado pela prefeitura, pa-
ra servir de reservatório de 
água da cidade. Agora o en-
trono da represa, recebe este 
novo parque completo, que re-
cebe, como justa homenagem, 
o nome de Luigi Martini.

Atualmente, muitos de 
seus netos e bisnetos resi-
dem na cidade.

Prefeitura de Louveira

Em celebração de aniversário, 
Louveira ganha novo parque

REPRESA DO CÓRREGO FETÁ A inauguração do Parque Luigi Martini acontece no sábado (25), na programação de comemoração dos 58 anos
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Divulgação

O Parque Luigi Martini terá uma pista de caminhada com 1,8 km

Divulgação

A Represa do Córrego Fetá é de extrema importância para a cidade

Divulgação

O espaço recebe a construção da via, reflorestamento e urbanização

Para o dia do aniversário 
de Louveira, na terça-feira 
(21), a Área de Lazer do Tra-
balhador receberá diversas 
atrações durante todo o dia, 
das 12h às 22h. A principal 
delas é o cantor Daniel, que 
fará o show Por Toda Minha 
Vida, às 20h.

O espaço também terá 
praça de alimentação com 
food trucks e, antes de Da-
niel subir ao palco, estão 
programadas outras atra-
ções musicais, atividades e 
exposições.

COMEMORAÇÕES
Além da Área de Lazer 

do Trabalhador, acontece-
rão diversas atividades de 
lazer nos bairros, jogos de 
futebol e entregas de obras 
ao longo do dia. A primei-
ra delas é a entrega do no-

vo gramado do Ceil Bairro, 
às 8h30, sucedida pela en-
trega das cadeiras do espa-
ço. E, para a estreia, às 10h 
o espaço terá o jogo preli-
minar das crianças do Ceil 
e em seguida o Jogo das Es-
trelas, com nomes como 
Ademir da Guia, Marce-
linho Carioca, Biro-Biro, 
Miller e Zenon. Durante o 
evento no Ceil, haverá en-
trega das vans PCD do mu-
nicípio, que ficarão expos-
tas no espaço.

Às 12h começa a progra-
mação gratuita na Área de 
Lazer do Trabalhador. O lo-
cal fica no Parque dos Esta-
dos, com acesso pela Rodo-
via Romildo Prado, s/n, km 
1. Já o Ceil Bairro fica na rua 
Leone Bertoline, 397, Par-
que Brasil.

Prefeitura de Louveira

Aniversário terá 

dia cheio e Daniel

LAZER

Reprodução

O cantor Daniel fará o show Por Toda Minha Vida no aniversário

A Prefeitura de Louveira 
preparou um pacote de in-
vestimentos na Saúde nas 
comemorações de aniver-
sário da cidade e terá diver-
sas inaugurações na pro-
gramação de comemoração 
dos 58 anos. Em destaque 
está o Centro de Referência 
do Autismo, projeto do Hos-
pital no Santo Antônio e a 
ampliação da Santa Casa.

As ações fazem parte da 
gestão do prefeito, Estanis-
lau Steck, que destacou a 
importância da infraestru-
tura na área. “Saúde e qua-
lidade de vida para os mora-
dores de Louveira é um dos 
nossos principais objetivos. 
Vamos seguir trabalhando 
para continuar entregando 
o que os louveirenses me-
recem: boa infraestrutura e 
serviços eficientes.”

As comemorações de 
aniversário contemplam o 
lançamento de dois novos 
projetos no dia 30 de mar-
ço: da ampliação da Santa 
Casa e do Hospital no San-
to Antônio, ao lado do P.A. 
Já no dia 31 de março, ha-
verá a entrega do Centro de 
Referência de Autismo, lo-
calizado no piso térreo do 
Centro de Reabilitação, no 
Jardim Vera Cruz. O espaço 
terá uma nova disposição 
das salas para atendimen-
to, consultórios e banheiros 
adaptados.

Outra importante 
obra ligada à Secretaria 
de Saúde é o Centro de 

Distribuição de Medica-
mentos, que vai aprimo-
rar o controle e entrega 
de remédios e insumos 
utilizados por todas as 
unidades. Para a instala-

ção deste novo serviço, 
a Prefeitura está refor-
mando e adequando um 
galpão no Condomínio 
Industrial Trevizo, na re-
gião central da cidade.

“Novos projetos e ade-
quações na Saúde são ne-
cessárias para aprimorar o 
trabalho realizado. Tudo é 
projetado para que, no fim, 
os moradores de Louveira 
sejam beneficiados e pos-
sam utilizar dos serviços de 
forma eficiente e inclusiva”, 
disse a secretária de Saúde, 
Marcia Bevilacqua.

PREPARAÇÃO
Também vêm sendo de-

senvolvidas ações de Saúde 
ao longo do mês, como pre-
venção, incluindo vacina-
ção, agendamentos de con-
sultas e exames, mutirões e, 
com destaque, a Semana da 
Mulher, no início do mês, 
que fez coleta de Papanico-
lau, rodas de conversas e 
mural com informações so-
bre saúde da mulher em to-
das as Unidades Básicas de 
Saúde (UBS).

Ainda no fim de feverei-
ro, a Prefeitura de Louveira, 
por meio do Conselho Mu-
nicipal de Saúde (Comus), 
vinculado à Secretaria de 
Saúde, realizou a Plenária 
Municipal preparatória pa-
ra a 9ª Conferência Estadu-
al de Saúde de São Paulo e 
para a 17ª Conferência Na-
cional de Saúde. A Plená-
ria, de caráter deliberativo 
e propositivo, debateu o te-
ma “Garantir direitos e de-
fender o SUS, a vida e a de-
mocracia, amanhã vai ser 
outro dia”.

Prefeitura de Louveira

Aos 58 anos, município dá 
atenção especial para a saúde

CUIDADO

Divulgação

Centro de Referência do Autismo funcionará no Jardim Vera Cruz

Divulgação

Prefeito Estanislau Steck participou da vistoria à obra do CAL


